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Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 

ICH RUFE EUCH AUF, MIT MEINEM SOHN VEREINT ZU BLEIBEN, DIES 

ERFORDERT, DASS IHR IN EINEM ZUSTAND DER GNADE VERBLEIBT.  

 Ihr müsst die Gottesbeziehung des Menschen wiederherstellen, die er aufgrund von 

Schmach, Rebellion, Ungehorsam, Perversion, dem heutigen Hochmut und Häresien 

verloren hat und womit der Mensch Meinen Sohn beleidigt.  

Wenige Meiner Kinder schaffen es, sich so oft zu vervielfachen wie Gott es erlaubt, und ihre 

Taten und Handlungen werden wie die der Masse sein.  

KINDER, UM DIE BEZIEHUNG ZUM SCHÖPFER WIEDERHERZUSTELLEN, MÜSST 

IHR EURE BEMÜHUNGEN ZUNÄCHST AUF EUER INNERES RICHTEN, DENN 

OHNE ÄNDERUNG IM INNEREN WERDET IHR KEINE ECHTEN UND STABILEN 

VERÄNDERUNGEN ERREICHEN.  

Heute lebt der Mensch nicht im inneren Frieden, und das macht ihn zu einem geistig instabilen 

Geschöpf, der sich dem Nächsten gegenüber unberechenbar und unerwartet verhält und in 

einer ständigen Angst lebt, alles zu verlieren, was er nicht hat und was er besitzt. Wegen dieser 

falschen Wünsche ist er nicht in der Lage, in Frieden zu leben, sondern lebt in ständiger Angst. 

Das oben Gesagte liegt daran, dass ihr allein handelt und meint, dass ihr die Umwälzungen 

und Ansprüche  der Welt allein meistern könnt: Dem ist jedoch nicht so. LADET MEINEN 

SOHN UND MICH EIN, DAMIT WIR ANWESEND SIND UND EUCH IN DEN TATEN 

UND HANDLUNGEN ANLEITEN, DAMIT ALLES DEM WILLEN GOTTES 

ENTSPRICHT. 

Kinder, ihr handelt durch Nachahmung, impulsiv und ohne zu denken, und da ihr ohne 

Grund handelt, ohne Erinnerungsarbeit, ohne Gedanken an die bisherigen Handlungen mit 



schmerzhaften und unheilvollen Augenblicken, solltet ihr es vermeiden, die Fehler zu 

wiederholen, aber ihr tut dies nicht. 

Ihr seid nicht ehrlich mit euch selbst, sonst würdet ihr es vermeiden, in Schmerz, Frustration 

und in Zwietracht zu fallen, ihr würdet wachsam bleiben, um die unangemessenen Impulse 

zu zügeln, aber die Heuchelei ist größer als die Wahrheit.  

ICH SEHE MIT SCHMERZ, WIE MEINEN KINDERN DIE DEMUT FEHLT;  SIE ZEIGEN 

STÄNDIG AUF DIE FEHLER, DIE SIE GLAUBEN, IN IHREN BRÜDERN ZU SEHEN, 

OHNE SICH ZUERST SELBST ZU KORRIGIEREN.  

DER STOLZ IST SO GROSS IN MEINEN KINDERN, DASS SIE SICH NICHT ÄNDERN 

UND IN EINEM STÄNDIGEN AUFBEGEHREN ÜBER DIE DINGE IHRER  BRÜDER 

LEBEN, DIE SIE IHRER MEINUNG NACH FALSCH MACHEN, ABER DER STOLZE 

ÄNDERT SICH NICHT, UM EIN BEISPIEL ZU GEBEN.  

Geliebte Kinder, als Mutter kenne ich die Leere, in der ihr lebt und genau in diese Leere im 

Inneren dringt der Teufel ein. Der Teufel ist subtil und ruft euch auf, euch selbst zu verherr-

lichen, warum? Um das Konzept von Gut und Böse zu beseitigen, euch davon zu überzeu-

gen, dass mein Sohn tot ist und ihr deshalb in Freiheit handeln könnt, da euch immer vergeben 

wird. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, die Verherrlichung des Menschen selbst führt 

dazu, dass die von Gott auserwählten Menschen sich mit der Verehrung ihres menschlichen 

Egos zu einem gesättigten Wesen verwandeln, das keine Vernunft hat, womit sich Satans Ziel 

erfüllt: dass der Mensch das irrationalste Wesen der gesamten Schöpfung sei.  

IHR ERWARTET DIE ANKUNFT DES UNTERDRÜCKERS, UND DER ANTICHRIST 

HANDELT IN DEN SCHWACHEN, DIE ER OHNE GEWISSEN VORFINDET UND DIE 

WEIT ENTFERNT VON MEINEM SOHN SIND.  

Der Betrüger wirkt auf jeden ein, zunächst lässt er den Hochmut des Menschen wachsen und 

fördert ihn, damit dieser sich als Richter und Herr fühlt: 

 Den Unmenschlichen bringt er dazu, noch unmenschlicher zu sein... 

 Den Ungerechten bringt er dazu, anderen ihre Fehler zu zeigen und seine eigenen nicht  

zu sehen... 

In diesem Augenblick leert der Teufel die Gefühle und Wahrnehmungen des Menschen, seine 

Intelligenz, um ihn der Knechtschaft zu unterwerfen, und verhindert, dass er kreativ wird, 

damit er von ihm abhängig wird.  

GELIEBTE KINDER, DER AUGENBLICK FORDERT SPIRITUELLES WACHSTUM, 

JEDER VON EUCH MUSS MIT ALLER KRAFT DAFÜR KÄMPFEN, UM NICHT 

ENTGEGEN DEM WILLEN GOTTES ZU HANDELN.  

Meine Kinder sprechen über Sünde und entdecken sie schnell, aber Dumme und Leicht-

sinnige verfallen oft in große Sünden. Der Mensch hat die Sklaverei erlebt und betrachtet sie 

als der Vergangenheit angehörend. In diesem Moment ist der Mensch mehr ein Sklave der 

Sünde als er selbst denkt, er kaut ständig die Sklaverei und die Laster, und diese schreckliche 

Nahrung erzeugt Menschen, die sich vollkommen von Gott entfernt und falsche Überzeu-

gungen haben; sie sind  vollkommen abgöttisch. 



Meine Lieben, es mangelt euch an Liebe, und dies führt dazu, dass ihr die Spiritualität im 

Bösen sucht. Dort werdet ihr sie nie finden, im Gegenteil, ihr werdet immer härter im Herzen 

und liebt, was Produkte der Schöpfung sind, jedoch nicht den Schöpfer. 

Kinder, die Führer des Bösen wiegeln die Nationen durch ein paar Männer auf, und der Rest 

imitiert die wenigen Männer, die von denjenigen geschickt wurden, die das Schicksal der 

Menschheit leiten, was zu weiteren Turbulenzen führen wird, direkt nach einer sehr kurzen 

Zeit der scheinbaren Ruhe.  

 Auf der großen internationalen Bühne werden sie den Präsidenten einer großen 

Nation töten, und dies wird die Welt erschüttern und zu gegenseitigen Beschuldi-

gungen führen, und so wird das Gespenst des Krieges kein Gespenst mehr sein. 

Eine verängstigte Menschheit lässt sich leicht mit dem Ziel des Bösen führen. 

Diejenigen, die meinen Sohn wirklich lieben, können nicht Teil der Freimaurerei sein, der 

Illuminati, der beeindruckenden Eliten, der Moderne, die dem mystischen Leib Gewalt antut, 

des Kommunismus und seinen Praktiken, sie können nicht mit der Musik leben, die für Satan 

komponiert wurde, sie können nicht erlauben, von der Technik beherrscht zu werden, sich 

nicht durch eine unverantwortliche Macht vergiften lassen, die geschaffen wurde, um einen 

großen Teil der Menschheit auszutilgen. Krankheiten, die durch den Menschen geschaffen 

wurden, sind der große Vorwand, um den Körper des Menschen zu vergiften und langsam 

mit dazu vorgesehenen Medikamenten zum Tode zu führen. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, die Mächtigen der Welt entwickeln ständig 

Elemente, damit der Mensch zerfällt und sie ihn so beherrschen können. 

EIN NICHT NUR IM KÖRPER, SONDERN AUCH IM GEISTE VERUNREINIGTER 

MENSCH IST EIN DURCH DAS BÖSE SEHR VERLETZBARER MENSCH, DER 

DURCH DEN BÖSEN BENUTZT WERDEN KANN.  

Nicht bewusst zu beten, nicht zu fasten, solange man nicht krank ist, die Heilige Schrift nicht 

zu studieren, das Fehlen echter Reue als Zeichen der Demut, das Nichtempfangen der 

Eucharistie, die Nichtachtung vor dem Leben selbst und dem des Nächsten und dem Körper 

des Menschen als Tempel des Heiligen Geistes und das Fehlen einer vollkommenen Liebe zu 

Gott sind der Schlüssel, wie Satan eine große Schwäche bis hin zu Unkenntnis und Analpha-

betismus in dieser geistig schwachen Menschheit vorgefunden hat.  

ES IST NICHT DER ZEITPUNKT, UM SCHULDIGE ZU SUCHEN, ES IST DER 

ZEITPUNKT, IN DEM JEDER DIE VERANTWORTUNG ÜBERNEHMEN MUSS, 

GEISTIG ZU WACHSEN UND GOTT ANZUBIETEN, WAS GOTT GEHÖRT.  

Betet, Meine Kinder, betet für Italien, es wird von Eindringlingen angegriffen werden, 

was zu großem Schmerz für das Volk Meines Sohnes führen wird.  

Betet, Meine Kinder, betet für Frankreich, es wird einen großen Angriff erleiden.  

Betet, Meine Kinder, betet für Spanien, es begrüßt brüderlich die Bedürftigen. Es wird 

unerwartet angegriffen werden, sein Volk wird leiden, aber ich werde für die Wünsche 

der Kinder Meines Sohnes aufmerksam sein.  

Betet, Kinder, betet für Nigeria, Blut wird vergossen.  

Betet für die Kinder, die unter der Geißel Satans leiden.   

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 



 HALTET DEN GEIST WACH, DAS BÖSE BEFINDET SICH IM STADIUM DES 

ANGRIFFS.  

 SEID VEREINT, SEID BRÜDERLICH UND SEID VOR ALLEM MEINEM SOHN TREU, 

NICHT DEM MENSCHEN.  

Diesen Zyklus, den sie begonnen haben, zeigt dem Menschen, dass er vereint und mit Meinem 

Sohn eins sein muss, um nicht durch die Meeresströmung des Feindes der Seele weggespült 

zu werden. 

Ihr müsst wachsam bleiben und die Natur achten: 

 Die Erdbeben verursachen, dass sich die Wasser der Meere erheben und in die 

Erde eindringen, der Wind bringt Katastrophen mit sich und die Sonne erwärmt 

die Erde und das Feuer brennt und verwüstet große Flächen in mehreren Ländern. 

Meine Kinder, die Läuterung wird eine Prüfung für die Gläubigen Meines Sohnes sein, die 

Unentschlossenen werden sich vor die Wahl der Entscheidung gestellt sehen, bevor die Nacht 

der Sonne nicht erlaubt, die Erde zu erwärmen. 

Geliebte Meines Unbefleckten Herzens, liebt Meinen Sohn; wenn ihr Meinem Sohn treu seid, 

werdet ihr nicht allein sein. 

Ich bleibe bei euch: "BIN ICH NICHT HIER, ICH, DIE EURE MUTTER IST?" FÜRCHTET 

EUCH NICHT. ICH SCHÜTZE EUCH UND LEUCHTE EUCH DEN WEG ZU MEINEM 

SOHN. 

Ich liebe euch,  

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
 


